

Am 2. März 2018 hat Staatssekretär *Gerhard Eck* im Rahmen der Eröffnung des Seminars der bayerischen Feuerwehrfrauen, in Anwe-





senheit des Bürgermeisters der Stadt Würzburg, Dr. Adolf Bauer, sowie weiterer Gäste aus den Reihen von Politik und Feuerwehr, die neuen Familienzimmer der Staatlichen Feuerwehrschule Würzburg feierlich eingeweiht. Im Anschluss fand in der Feuerwehrschule das zweitägige Seminar der Feuerwehrfrauen unter Leitung der Landesfrauenbeauftragten, Andrea Fürstberger, statt. Über 60 Feuerwehrfrauen aus ganz Bayern reisten nach Würzburg, um über aktuelle Themen zu diskutieren und sich fortzubilden, u.a. über Stressmanagement und Frauen in Führungspositionen. Ein Highlight war auch die Besichtigung der hochmodernen neuen Übungshalle der Feuerwehrschulen.

Durch die Einrichtung der Familienzimmer haben Lehrgangsteilnehmerinnen und -teilnehmer nun die Möglichkeit, ihre Kinder, vorrangig Kleinkinder, und eine Betreuungsperson ebenfalls in der Feuerwehrschule zu beherbergen. Außerhalb der Lehrgangszeiten kann die Lehrgangsteilnehmerin/der Lehrgangsteilnehmer Zeit mit den mitreisenden Familienangehörigen

verbringen. Die Kinderbetreuung während der Lehrgangszeiten erfolgt durch den mitreisenden Familienangehörigen - eine gute Lösung, die Eingewöhnungszeiten in einer Fremdbetreuung und allzu großen Trennungsschmerz vermeidet, weil eine vertraute Bezugsperson für die Kleinen dabei ist. Für die Gastfamilien wurden zwei Schlafräume mit ieweils einem Doppelbett sowie zwei Kinderstockbetten eingerichtet. Außerdem gibt es für die Angehörigen ein eigenes Badezimmer, eine Gemeinschaftsküche sowie einen Spielbereich, der von beiden Gastzimmern genutzt werden kann.

Geplant, realisiert und umgebaut wurden die Familienzimmer durch das Staatliche Bauamt Würzburg, innerhalb der planmäßigen Umbauzeit von einem Jahr.

Direkt nach der Einweihungsveranstaltung ist die erste Gastfamilie einer Teilnehmerin des Seminars der bayerischen Feuerwehrfrauen in die schönen neuen Räume eingezogen. *Nicole* und *Markus Embritz* mit Töchterchen *Magdalena* haben sich im Familienzimmer sehr wohlgefühlt.

48 brandwacht 2/2018